



# 汐 路

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.8  
令和6年5月22日(水)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西PRIDEを育みながら～

## 1 夏野菜の苗を植えたよ！

5月14日(火)にたんぽぽ学級のみなさんは、昨年度もお世話になった地域の方にご指導いただきながら、ナスやオクラ、ミニトマトなどの夏野菜の苗を植えました。いい野菜をつくるためには、土づくりに始まり、手間暇かける必要があるとお聴きしたことがあります。みんなで協力してとてもいい畑に仕上げていました。子どもたちは、先生方といっしょに最後まで一生懸命頑張っていました。りっぱな夏野菜になるといいなあと今から生長が楽しみです。ご指導ありがとうございました。



## 2 新設オープン授業ウィーク！

5月13日(月)からの1週間、本校教員同士で互いに授業を参観し、学び合い、授業力を高めたり、改善につなげたりする取組を実施しました。そうすることによって、同僚の授業のよさを自分の中に取り入れることができたり、子ども理解にもつなげたりできるからです。また、学校組織も活性化し、ひいては学校力を高めることにもなり、子どもたちへしっかりと還元できると考えました。教えるプロは、学びのプロでもでなければなりません。先生方のやる気にとっても期待しています。私も、しっかり学びたいと考えています。



## 3 体操発表会に向けての練習が始まる！

6月6日(木)の市の体操発表会と6月9日(日)にある県の体操発表会に向けて、練習が始まっています。鉄棒運動、跳び箱運動、マット運動にたくさんの児童が先生方の指導のもと、チャレンジ



しています。器械運動は得手、不得手が分かれやすい運動ですが、チャレンジしようという気持ちが大切です。コツをつかんでできた時には、別世界が見え、ものすごい自信につながります。私も逆上がりが初めてできた時の感動を未だに覚えています。天と地がひっくり返るぐらいのものでした。練習しているみなさんの頑張りを応援しています。



## 5 楽しい修学旅行を創りあげたよ！

6年生のみなさんが、安全安心で楽しい修学旅行を創りあげて無事帰校しました。親元を離れ、すごした2日間でしたが、ご家族の方々に改めて感謝の気持ちもわき上がったことでしょう。この旅行で学んだこと、強まった絆を生かして、これからの生活につなげてほしいと考えています。



## 6 学校探検！学校のことならお任せあれ。

先日、2年生のみなさんが、学校探検に職員室や校長室等を訪ねてきました。みなさん興味をもって部屋の隅々まで観察したり、質問をしたりして、熱心に事前調べをしていました。

後日、1年生といっしょに部屋を訪ねてきて、一つ上のお姉さん、お兄さんとして、知ったことを優しく教えてあげていました。



(文責：校長 内田 洋一)